



Visita a la Comisión de Bioética de Francia —Comité Consultivo Nacional de Ética para las Ciencias de la Vida y la Salud” (CCNE)—

El 12 de septiembre de 2012 una representación de la Comisión Nacional de Bioética encabezada por el doctor Manuel H Ruiz de Chávez, Presidente del Consejo y la licenciada Nathalie Curuchet Pi-Suñer, Subdirectora para el Genoma Humano, realizó una visita a la Comisión de Bioética de Francia (con sede en la ciudad de París, Francia), con la finalidad de establecer una vinculación entre ambas instituciones para realizar actividades conjuntas.



Sedes del Comité Consultivo Nacional de Ética
para las Ciencias de la Vida y la Salud y de la Comisión Nacional de Bioética

En dicha visita se sostuvo una reunión con el Presidente del Comité Consultivo Nacional de Ética, el doctor Alain Grimfeld y la Secretaria General la doctora Marie Hélène Mouneyrat. En este encuentro se logró establecer un vínculo que le permitirá a ambas instituciones

intercambiar experiencias e información para plantear objetivos comunes y, así, contribuir al desarrollo de la bioética en ambos países, así como fortalecer la presencia internacional de la CONBIOÉTICA. Uno de los acuerdos alcanzados es participar en una actividad conmemorativa del XXX Aniversario de la Comisión de Bioética de Francia y el XX Aniversario de la Comisión Nacional de Bioética de México, cuyo tema principal será el “Consentimiento Informado”.

En dicha reunión el doctor Manuel H Ruiz de Chávez, Presidente del Consejo de la Comisión Nacional de Bioética, resaltó la importancia de la consolidación de la cultura bioética en nuestro país y el papel fundamental que la CONBIOÉTICA tiene en esta labor, y reiteró el compromiso que México tiene con esta disciplina tanto en el orden nacional como internacional.

Dentro de los acuerdos establecidos se encuentran una próxima vinculación con la Comisión de Bioética de Quebec –Commission de l'éthique en science et en technologie-. La Comisión Nacional de Bioética, a través de este encuentro y en cumplimiento a su mandato de ser un referente internacional en la materia celebra este nuevo vínculo que servirá sin duda para el establecimiento de nuevas metas y por tanto nuevos retos en el desarrollo de la bioética.



Publicaciones del Comité Francia



Publicaciones de la Comisión Nacional de Bioética